
The Indefinite Article 
(неопределённый артикль)



• Артикль (The Article ) – особое 
структурное слово-определитель 
существительного.

• Неопределенный артикль a\an (The 
Indefinite Article) произошел от 
числительного one и употребляется 
только с существительными в 
единственном числе. Имеет смысл один, 
любой, какой-то.

Форма а употребляется, если слово 
начинается с согласной (a cat, a game).
Форма аn – если слово начинается с 
гласной (an apple, an elephant).



Употребление неопределенного 
артикля a/an

Случай употребления Пример
1. Когда мы говорим о чем-то 
впервые

It is a cat. 

2.  С исчисляемыми 
существительными в ед.числе; о 
чем-то в общем

An airplane is faster than a train.

3. Когда мы говорим о профессиях His son is a doctor.

4.  В выражениях с глаголом  to have We have got a cat and a dog.

5. С некоторыми выражениями 
количества a few, a little, a pair of, a 
couple of

a pair of socks
a few friends

6. В восклицаниях What an interesting story!



Никакой артикль не ставится, 
если перед существительным 

стоит:

• числительное —  ten cats;

• притяжательное местоимение — my cat;

• существительное в притяжательном 
падеже — the boy’s cat (кот мальчика);

• указательные местоимения this, that — 
этот, тот;

• отрицательная частица NO: I have no cat.


